

Les seniors des Angles ont retrouvé le terrain

Malgré les difficultés liées au Covid-19, les entraîneurs de l'équipe première et de l'équipe excellence B du rugby club Les Angles Gard Rhodanien, (Matheron, Sanciaume, Hery et Piraube), n'ont pas baissé les bras en donnant rendez-vous aux joueurs samedi après-midi dernier. Confinement et couvre-feu obligent.

Du physique, des ateliers techniques individuels, du gagne-terrain au programme sont venus agrémenter l'heure et demie d'entraînement. Mais c'est surtout le plaisir de se retrouver au stade qui était le plus agréable, en espérant une reprise en janvier avec une évolution du protocole afin de retrouver les véritables sensations. En ce qui concerne la reprise du championnat de Fédération 3 espérée le 7 voire le 14 fé-

vrier, elle ne pourra être effective que si les conditions sanitaires le permettent. Le vice-président Olivier Tudela et Céline Gallo, manager administratif du groupe senior, en ont profité pour remettre à Jason Arnaud un chèque pour aider la famille suite au décès de son père. La famille du RCAGR s'étant mobilisée pour la circonstance.

Côté école de rugby, les entraînements ont suivi avec une vingtaine de joueurs présents mercredi dernier, par catégorie de mini-poussins à minimes. C'était la même chose pour les cadets et les juniors heureux de se retrouver. Et si les contacts n'étaient pas d'actualité, la volonté de continuer, même dans la difficulté, ne s'est pas essouffée.

Hervé ALBEAU



Du physique, des ateliers techniques individuels, du gagne-terrain au programme sont venus agrémenter l'heure et demie d'entraînement.

/PHOTO H.AL.

SPORT VSE

LES ANGLAIS

Vauduse Mahin 11/01

Les dirigeants de l'école de rugby du RCAGR équipés par les sponsors



Les jeunes éducateurs du Rugby club Les Angles Gard Rhodanien avec les cadeaux. Photo Le DL/Rémi BAUME

Les éducateurs et les dirigeants de l'école de rugby du RCAGR (Rugby club Les Angles Gard Rhodanien) ont été dotés de tenue aux couleurs du club samedi 9 janvier, grâce au soutien des partenaires du club, tous présents pour remettre les équipements à plus d'une quarantaine de personnes. Un vin chaud servi sous forme de drive par Yolande, Sylvie et Anne venait terminer cette matinée de reprise, à laquelle beaucoup de licenciés étaient présents malgré le froid. 150 enfants, dont une vingtaine de "baby rugby", ont repris le chemin du stade ce jour selon un protocole bien établi, sont inscrits cette année à l'école de rugby, malgré les difficultés actuelles.